

"Mitin "Muerte a los árabes" en Israel - Los judíos no se mezclarán, lo harán los »goy

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Junio 15, 2021](#)

Este es el caso de los judíos, siempre que hacen lo que hacen a diario, culpan a todos los goyim por hacerlo [incluso si nunca lo han hecho].

Una de estas cosas es aparentemente preocuparse por su propia gente y raza.

Todo el mundo está drogado con las mentiras judías de que esto es una especie de pecado deplorable. Así es como funciona la vida y el universo y nada más.

Los seres inteligentes entienden esto y tratan de seguir estas reglas, otros las ignoran y tienen pérdidas como resultado. Estas pérdidas van desde el autoconocimiento, hasta la pérdida de la propia Nación, cultura y demás.

Israel entiende esto, y los judíos también. Con respecto a los Blancos u otros, tienes que explicarles 20 volúmenes de cosas sólo para que entiendan lo que los animales de fuera entienden a primera vista e instintivamente, en realidad.

La gente vive desconectada de esta percepción de los intereses básicos de la vida porque el aparato mediático de Occidente le ha lavado el cerebro, y resulta que está bajo el mando de las mismas personas que son más

racistas [y promueven la disolución del entendimiento racial] con todos los demás.

Los judíos, a saber.

Mientras tanto, todo lo que hacen es planear holocaustos de gentiles, y si los gentiles se defienden, eso es malvado, racista, etc.

Todos los días en los medios de comunicación, los blancos se convierten en una raza perseguida, Occidente está en modo de extinción debido a la moral judía, y el dedo judío de la prensa siempre apunta acusaciones imaginarias a los blancos. Los llaman «racistas», «nativistas», «fuente de todos los males» y así sucesivamente.

Esta culpabilización ocurre cada vez que los Blancos o cualquier otra raza empieza a cuidar de sí mismos. Aunque sea por un día, es un racismo deplorable.

Los judíos, por otro lado, han estado haciendo esto durante más de 25 siglos, actuando en su propio beneficio y literalmente queriendo matar a todos los demás porque sus mayores les dijeron que nadie más tiene derecho a existir y otras cosas.

De alguna manera esto es perfectamente aceptable, en contraste con la gente, incluso pacíficamente, o simplemente reconociendo su propia raza.

Pero en Israel tienen literalmente desfiles de «MUERTE A LOS ÁRABES», y su propio gobierno es como, no seas tan obvio mis compañeros kikes pero por favor marchen. Oy veyyyyy.

No interrumpieron la protesta ni nada porque eso es obviamente bonito en Israel y todo el mundo está de acuerdo con ello. Es su agenda racial y como han existido por siglos.

Es sólo que ahora se está volviendo más obvio porque los goyim están ocupados siendo culpabilizados en su propia extinción a un ritmo alarmante, así que a nadie le importa una mierda ya, supongo.

Entonces la gente que dice que esto tiene que parar e Israel tiene que dejar de aplicar estas cosas y dañar a la humanidad en todo el mundo, son de alguna manera la gente mala o algo así.

De todos modos, con su nuevo primer ministro, lo que uno debe esperar de Israel [su primer ministro es un sionista total], que van a ser aún más racistas y agresivos de lo que han sido antes.

'Muerte a los árabes': Marcha nacionalista con la bandera de Jerusalén bajo un dispositivo de seguridad reforzado



«Miles de nacionalistas de derechas marcharon el martes por partes de la Ciudad Vieja de Jerusalén, algunos de ellos coreando consignas racistas, mientras Israel advertía a Hamás, a través de mediadores egipcios, de una respuesta dura e inmediata a cualquier lanzamiento de cohetes desde la Franja de Gaza.

La policía estimó en 5.000 el número de participantes en Jerusalén y desplegó unos 2.000 agentes por toda la ciudad.

Imágenes publicadas en las redes sociales mostraban a los manifestantes de derechas coreando «Muerte a los árabes», «Shuafat está ardiendo», en referencia al barrio de Jerusalén Este, y «Jerusalén es nuestra».

Aunque expresó su apoyo a la decisión de aprobar la marcha, el ministro de Asuntos Exteriores, Yair Lapid, denunció inmediatamente los cánticos de «Muerte a los árabes».

«El hecho de que haya elementos extremistas para quienes la bandera de Israel representa el odio y el racismo es repugnante e imperdonable», tuiteó Lapid. "Es incomprensible que la gente pueda sostener la bandera israelí en una mano y gritar "Muerte a los árabes" al mismo tiempo. Esto no es judaísmo ni israelidad, y definitivamente no es lo que simboliza nuestra bandera. Esta gente es una vergüenza para la nación de Israel».

El desfile, primera gran prueba del nuevo gobierno investido el domingo, se reprogramó después de que la Marcha de las Banderas original se interrumpiera el Día de Jerusalén, el 10 de mayo, cuando los dirigentes de Hamás en la Franja de Gaza dispararon cohetes contra Jerusalén.

Al comenzar la marcha, poco antes de las 18.00 horas, estallaron enfrentamientos cerca de la Ciudad Vieja entre la policía y palestinos, 33 de los cuales fueron atendidos por la Media Luna Roja Palestina. Seis de los heridos fueron hospitalizados por heridas de balas de goma o con punta de esponja, según el servicio médico, que también dijo que otro palestino había resultado herido por fuego real, pero que la policía les impedía evacuarlo para que recibiera tratamiento.

Algunos manifestantes palestinos corearon que «con fuego y sangre, liberaremos Palestina», informó la radiotelevisión pública Kan.

Un vídeo mostró a los palestinos lanzando piedras a los policías montados, provocando que uno de ellos se cayera del caballo.

La policía detuvo a 17 personas sospechosas de alterar el orden público, lanzar piedras y agredir a los agentes. Dos policías resultaron heridos y fueron trasladados para recibir tratamiento médico, según la policía.

El cántico «Muerte a los árabes» se hace eco de las opiniones no censuradas de Israel

<https://insidearabia.com/death-to-arabs-chant-echoes-israels-uncensored-views/>

«Lehava, un grupo de extrema derecha que se opone a los matrimonios entre judíos y no judíos, pidió a sus partidarios que tomaran las calles de

Jerusalén Este para «proteger el honor judío» en respuesta a la decisión del gobierno de revocar su decisión de prohibir las celebraciones del Ramadán frente a la Puerta de Damasco de la Ciudad Vieja. [...]

Una página de redes sociales perteneciente a Levaha instaba a sus partidarios a «romperles la cara, enterrarlos vivos», al tiempo que planteaba preguntas sobre cómo obtener armas, según Haaretz. Aún más preocupante es un vídeo que muestra la coordinación entre los colonos y las fuerzas de seguridad israelíes, mientras que ningún miembro del gobierno de Netanyahu ha pronunciado una sola palabra de condena.

[...]

«La pregunta que acecha en el fondo es hasta qué punto el fracaso de Netanyahu para formar una coalición ha influido en los enfrentamientos y en la reacción del gobierno», observa Nadav Eyal para el Yediot Ahronot. «Simplemente hay demasiadas cerillas que podrían encenderse».